
No, 質問・意見の概要 回答
1 公園の備蓄用品はどのようなものになりますか。 詳細は未定です。ぼうさいの丘公園と同等規模の食料品、生活必需品及び防災用品等を計画しています。
2 デイキャンプエリアは河原のバーベキュー場のような利用方法ですか。 その通りです。詳細な運営方法については今後検討していきます。
3 放置自転車や放置車両の対策は考えてますか。 運営方法について未定です。今後検討していきます。
4 備蓄品の廃棄を減らすような運用をしてほしいです。 検討します。
5 家庭菜園のような施設で災害時に自給自足ができませんか。 参考事例を含め、検討していきます。

6 公園や外周道路の規模を教えてください。
公園は東西に約300ｍ、南北に約140ｍ、約4.2haを計画しています。
外周道路は北側の県道は幅員約15ｍ、それ以外の外周道路については幅員9.5ｍを計画しています。

7 用地は買収済みですか。 病院の跡地については買収済みです。それ以外は未買収です。
8 用地買収の予定を教えてください。 都市計画決定、都市計画事業認可後となるため、令和８年度から用地買収を予定しています。
9 買収価格を教えてください。 今後、不動産鑑定評価を参考に価格決定をし、地権者の皆様に提示していきます。
10 公園用地が狭く感じるのですが公園の広さの検討はどのようにしましたか。 地区公園の標準面積や災害時に必要となる施設の面積により計画しております。

11 イベント利用などを含めても駐車場は足りますか。
公園面積やイベント利用などを考慮し必要台数を算出し120台を予定しています。
臨時駐車場については誘導員や近隣の混雑に配慮しつつ、将来的に検討していきます。

12 公園北側道路の整備をもっと先まで進められないのですか。
当該道路は厚木環状４号線という都市計画道路となっておりますが、整備の進捗状況や他の道路につながらないことな
どがあるので、整備を進めるのが難しい状況です。

13 公園は無料ですか。 一般的には無料です。今後、駐車場を含めた運営方法について検討します。
14 太陽光設備やバッテリーについては備蓄品として検討しますか。 検討します。

15 地下や屋外の災害対応施設の検討はしますか。
地下には耐震性貯水槽を検討します。
センター棟や屋根付き広場等の建物には太陽光パネルを検討します。

16
過去の計画と変わっている点が多いいが、過去の検討内容についても考慮されていますか。
また、公園面積も小さくなっているがこれ以上小さくなる可能性はありますか。

過年度に作成した基本構想の計画は、現計画に反映しています。
公園面積は令和４年度に公園の位置・規模の方針決定をしています。

17 公園北側の道路は交通量が多いいが、新たに信号の設置予定はありますか。 現在はありません。

18
公園だけでなく、商業施設や住宅地を含めた厚木全体の活性化につながるような総合的な計画は何かあります
か。

都市計画の基本的な方針として、厚木市都市計画マスタープランがあります。
関係部署と連携をとりながら、計画について検討していきます。

19 公園の西側に土地区画整理の予定地があるが、そこまで公園を広げることはできないですか。
防災機能を備えた公園として、第１次緊急輸送道路である国道129号や県道65号とのアクセスが良い点、旧病院跡地の
土地利用、地区公園としての標準的な面積を考慮し、令和４年度に公園の位置・規模の方針決定をしました。

20 地区公園とは依知北地区の公園という意味ですか。 都市公園法の分類でおおよそ徒歩圏内（1km圏内）の居住者の利用を想定した公園という意味です。
21 土地区画整理事業の確定がされないと公園はできないのですか。 土地区画整理事業とは別の事業であり、公園整備事業は市の事業として進めることが可能です。
22 外周道路は公園事業と足並みが揃うのですか。 道路工事についても公園事業として関係各所と調整をしています。
23 平常時は公園緑地課の管理で災害時は危機管理課の管理とのことだがシミュレーションはしていますか。 他の公園でも同様の対応をしておりますが、危機管理課だけでなく市の災害対策として対応していきます。
24 市民農園の代替地は検討していますか。 市民農園の担当課と調整し、今後検討します。
25 国道129号より車両が入れないのなら、西側に公園を移動できないのですか。 国道129号は第１次緊急輸送路となっており、災害時には大型車両の進入路となるため移動はできません。

26 意見書の募集はしますか。
都市計画決定の手続きを進める上で説明会等があり意見を伺う場があります。
また事業の進捗に合わせて用地説明会や事業説明会等を開催する予定です。

27 資料や質疑は公開されるのですか。 市のホームページにて公開をする予定です。

都市計画事業説明会の質疑応答


